

市長ベトナム訪問について

1 目的

若狭地方町村会において、例年、各町が抱える共通の課題について調査研究を行い、各町の施策に反映させている。

今回は、舞鶴若狭自動車道全線開通によって、日本海側の物流拠点としてより重要となる敦賀港を活用した嶺南全体の地域振興策について研究を行うためベトナムを訪問されるにあたり、同会から市長に対し同行依頼があったため、次のとおりベトナムを訪問する。

2 行程

- 11/5 ハノイ（ベトナム）
 - ・現地日本企業訪問
- 11/6 ハノイ（ベトナム）
 - ・現地日本企業訪問
 - ・原子力事業者訪問
- 11/7 ハノイ（ベトナム）
 - ・現地日本企業訪問
 - ・ポートセールス

3 概要

- (1) ベトナムに進出し、生産拠点を設けている地元企業を訪問し、現地の状況について情報収集すると共に、今後地元企業がベトナムに進出する際には助言等を行う。
- (2) 原子力発電を取り巻く現状を踏まえ、現地において新たな原子力発電所の建設を行っている日本の事業者を訪れ、今後の原子力背景についての調査研究を行う。
- (3) 製造業等の振興が著しいベトナムにおいて、敦賀港のポートセールスを共同で連携して実施することにより、新たな物流拠点としての敦賀港の利活用と周辺地域の雇用の拡大、産業振興等を図る。